
Antrag Nr. 14-O-16-0010
SPD/FDP

Betreff:

Holzexporte aus dem Stadtforst nach China  

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag von SPD und FDP:

Der Magistrat wird um Auskunft gebeten, ob das Stadtforstamt, wie HESSEN-FORST, Holz nach 
China exportiert. Werden gegebenenfalls Bäume aus dem Klarenthaler Bestand hierfür 
verwendet?

Wiesbaden, 15.01.2014


